



Hauspost Navona

März 2024

Liebe Eltern!

Das 2. Halbjahr hat gefühlt gerade erst begonnen und schon stecken ihre Kinder mitten in der ersten Klassenarbeitsphase. Die Atmosphäre ist in solchen Tagen immer nochmal deutlich konzentrierter und ruhiger als sonst. Während sich die meisten Schülerinnen (in der Regel) also recht strukturiert auf die anstehenden Prüfungen der nächsten Tage vorbereiten, stellt sich in unserer Quarta so langsam Reise- fieber ein: Für die siebten Klassen geht es diese Woche auf lang ersehnte Englandfahrt. Wir wünschen allen viel Spaß!

„Freie Gruppenzeit“

Das neue Konzept der Gruppenzeiten für die Obertertia und Untersekunda ist angelaufen. Ich denke, man kann sagen, dass die ersten beiden Testläufe ganz gut geklappt haben. Für eine umfassende Evalu- ation werden wir uns aber wohl noch ein paar Wochen Zeit lassen.



Die ersten Sonnenstrahlen

Am Wochenende hat sich endlich die Sonne auf der Gaesdonck blicken lassen und den Frühling eingeleitet. Einige Mädchen haben den Samstag dann auch genutzt und einen Stadtbummel durch unsere Kreisstadt Kleve gemacht.

Am Sonntag stand dann „**Bubblesoccer**“ auf dem Programm.

Nach hochmotivierten 10 Minuten (vielleicht waren es auch nur 3) wurde es den Mädchen allerdings zu warm und die „Bubbles“ wurden zu gemütlichen Sitzkissen zweckentfremdet und kleine Quatschgruppen formten sich.

Ein großer Dank geht an **Herrn Schnittker** (Haus Phönix), der die Bubbles netterweise organisiert und der gesamten Internatsgemeinschaft zur Verfügung gestellt hat!



Im Anschluss hat sich schließlich eine kleine Gruppe noch ein spannendes Tischkicker-Turnier geliefert.



Gruppenabend

Zusätzlich zum Nachmittagsprogramm saßen wir am Samstagabend noch zum Hausabend beisammen, zu dem wir gemeinsam Pizza bestellt haben. Eine Sache habe ich dabei gelernt: Ananas gehört für das Haus Navona offensichtlich größtenteils NICHT auf Pizza...



Women-Power

Vor einigen Wochen wurden einige ältere Schreibtische auf dem unteren Navona-Flur gegen neuere Modelle ausgetauscht. Die übrigen Tische wurden nun in der vergangenen Woche tatkräftig von unseren Mädels (mit etwas Unterstützung aus den Jungshäusern) ins Haus Kapitol getragen, wo diese nun ebenfalls die dort veralteten Modelle ersetzen werden.

Herzliche Grüße vom Campus

Anna Hinckers
Internatspädagogin
Haus Navona

Carolin Schmidt
Freiwilligendienstleistende